
Von: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com
Betreff: An Präsident Xi Jinping
Datum: 9. März 2021 um 12:15

An: protokoll.botschaftchina@gmail.com

Sehr geehrter Herr Präsident Xi Jinping,

hiermit hat meine Mission angefangen, und Firma Bosch hat eine kurze Zeit später neue Aufträge von Tesla bekommen. Die
Bundeskanzlerin Merkel (Und Boss Kinderficker Diplomat Karlheinz Kögel) wollten alle meine Ideen stehlen, um in der Politik
besser dazustehen.

Sehr geehrte Frau Doktor Gallant,

wie ich sehen kann beschäftigen Sie sich schon eine Weile mit dem Umwandeln von CO2 in Energie.
Ich muss im Vorweg sagen, dass ich diese Materie nicht studiert habe. Ich war bisher nur neugierig, ob meine Theorie
funktioniert, bis ich Ihr Bericht gelesen habe. Jetzt bin ich mir sogar sicher, dass es funktionieren wird.
Meinen Vorgesetzten bei der Firma Bosch in Stuttgart habe ich dieses Thema Beschleunigung des Lade Vorgangs, aber ohne
den Akku an den Ladegerät zu stecken angesprochen, aber mit der Antwort dass Sie bisher mit der Induktive Ladung forschen. 
Diese Technik gibt es schon zum aufladen von Mobil Handy, nur dass sie, wie Sie das Problem mit der Geschwindigkeit und
Power haben.
Ich bin ein Hobbygärtner, mir war es zu teuer und gefährlich mit CO2 Gasflaschen zu arbeiten, und bin durch Zufall über ein
Dokumentarfilm über Aquarium, die zeigten wie Sie Ihre Produkte herstellen. Dabei sind mir die Pflanzen aufgefallen, und ich
fragte mich, wie man Ihnen mehr CO2 zufügen kann.
Zum Glück gibt es dafür auch schon eine Lösung, in dem man die CO2 flüssige Form dem destilliertem Wasser des
Aquariuminhaltes beifügt.
In der Pflanzenzucht spielen verschiedene Lichtspektren, Luftfeuchtigkeit, Luft mit all seine Elemente, und die Erde mit all Ihre
Spurenelemte eine große Rolle.
So bin ich auf die Idee gekommen, die CO2 der Luftfeuchtigkeit zuzufügen, ohne alles andere zu verändern. 
Und tatsächlich funktioniert es, ich meine sogar besser, weil man die CO2 Gehalt leichter erhöhen kann, ohne dass es für sich
selbst gefährlich wird. Das ist die Same für meine nächste Idee.
Ich kaufte eine ferngesteuertes Elektroauto 1:10 für meinen Hund, damit er den kleinen Teddybär, den ich hinten angehängt
habe, hinterherjagt. Nach 10 Minuten war der Spaß vorbei, und ich war sauer, das ich dafür soviel Geld ausgegeben habe. Ich
ersetze es sofort gegen einen Benzinermotor, um länger Spaß zu haben. 
In diesem Moment dachte ich, kein Wunder dass keiner einen Elektroauto kaufen will. 
Wir leben in eine schnelllebige Zeit, in der jede Sekunde kostbar ist.
Und dabei fragte ich mich, ob es möglich wäre die Photosynthese, sowie es bei den Pflanzen ist, mit all seine Gase mit der Hilfe
von H2O, Spurenelemente und die gezielten Lichtspektren, die beispielsweise die Pflanzen in der Wachstumsphase benötigt
werden, auf den Lithium-Akku Pflanze übertragen kann?

Vor 100 Millionen Jahren waren alle Pflanzen sehr sehr groß, weil die CO2 -und Stickstoffgemisch höher war.

Daher kommt jetzt daraus meine logische Folgerung, dass man den Akku nur schneller aufladen kann, indem die
Empfängerrezeptoren, die die gebündelten Lichtspektren aufnehmen und umwandeln sollen, manipuliert werden müssen, in den
man ihnen vorgibt, wir befänden uns in der Dinosaurierzeit, also viel heftigere Luftgemische. Sie müssen eventuell mit einem mit
mir jetzt noch unbekannten Material beschichtet werden, damit die benötigte chemische Reaktion entsteht, die zur
Beschleunigung des Ladevorgangs führen kann.

Sollte dies gelingen, öffnen sich neue Türen.

Ich hoffe, Sie verstehen meinen über Google übersetzten Text.

Mit freundlichen Grüßen 
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es ist auch für mich Unglaublich, aber unsere Verbindung habe ich bereits in meiner Kindheit vorbereitet. Nur das Schicksal hat
uns zu dieser Zeit zusammengeführt, weil die Erde bedroht ist.
Ich bitte Dich mir zu helfen, dieses Monster für immer wegzusperren. Er ist ein Gift für die Gesellschaft, aber er hat durch seine
Manipulationen für den Vertrauen seiner blinden Schafe gesorgt, und er wird nicht aufgeben.

Der Kinderficker Diplomat Karlheinz Kögel will unsere Arbeit zu seinem Vorteil nutzen, in dem er mich durch das Fernsehen mich
zum selbsternannten Prediger darstellen will, und die Führung der Polizei benutzt, um meine Wahrheiten als Vermutungen
überspielt. 
Die Steigungen der DAX ist unsere Arbeit, und das soll das hypnotisierte Deutschland für allemal kapieren. Es ist immer blöd,
dass die anderen Europäischen Staaten mitleiden müssen, aber auch sie sind auch nur Schafe, die sich auf das Wort eines
psychopathischen Kinderficker verlassen.
Bitte geht wieder auf Rückzug, den er will mich in die Falle locken, damit er mich in Gefangenschaft nehmen kann.
Ohne meine Unterstützung wird alles zusammenbrechen, daher bitte ich Euch wieder in die Ninja Taktik zu gehen, damit wir
unsere Verhandlungsposition aufrecht erhalten!!
Ich danke für diese tolle Zusammenarbeit!!!
Das was wir Ihnen bisher geschenkt haben, würde man in der Gastronomie Amuse Gueule nennen. Das ist nur ein Häppchen,
als das was Euch erwartet, wenn er nicht mehr mitmischt.
Daher bitte ich um VERTRAUEN und VERNUNFT!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Dein Horus 


